

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahiim. Segala puji bagi Allah yang menciptakan manusia dengan penciptaan yang paling sempurna. Dia-lah yang melengkapi manusia dengan akal sehingga manusia dapat berpikir dan mempunyai hasrat untuk senantiasa mencari kebenaran, senantiasa belajar sepanjang hayatnya, senantiasa berpikir sepanjang rentang kehidupannya agar menjadi pribadi yang bermakna serta mampu menyelesaikan masalah yang dihadapinya. Atas berkat rahmat-Nya penyusun dapat menyelesaikan proposal skripsi untuk menunjang dalam penyelesaian tugas akhir yang berjudul “**Hubungan *Body Image* dengan *Self Esteem* pada Siswa Kelas XI TKJ SMK Swasta Prayatna 2 Medan Tahun Ajaran 2022/2023**”.

Penyelesaian skripsi ini ialah salah satu persyaratan akademik dalam memperoleh gelar sarjana Pendidikan Program Studi Bimbingan dan Konseling, Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan.

Penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini peneliti dengan penuh rasa hormat mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun materi secara langsung maupun tidak langsung kepada peneliti dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai. Kepada yang peneliti hormati dan cintai Bapak Prof. Dr. Nasrun, MS yang telah memberikan bimbingan, motivasi, arahan dan saran-saran kepada peneliti sejak awal penulisan skripsi ini hingga selesai. Semoga Allah memudahkan segala urusan beliau dan berkah ilmu yang beliau ajarkan. Pada kesempatan ini peneliti juga ingin mengucapkan banyak terima kasih.

kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Baharuddin, ST., M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan studi di Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, atas dedikasi dan pengabdianya untuk kemajuan Fakultas Ilmu Pendidikan ke arah yang lebih baik lagi.
3. Ibu Nani Barorah Nasution, S.Psi., M.A., Ph.D selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Ibu Dr. Zuraida Lubis, M.Pd., Kons selaku Wakil Dekan Bidang Umum Keuangan dan Kepegawaian dan Ibu Kamtini, S.Pd., M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, atas dedikasi dan pengabdianya untuk kemajuan Fakultas Ilmu Pendidikan ke arah yang lebih baik lagi.
4. Bapak Mirza Irawan, S.Pd., M.Pd., Kons selaku Ketua Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Program Studi Bimbingan dan Konseling dan Bapak Miswanto, M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Program Studi Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan arahan dan motivasi yang membangun untuk penulis.
5. Ibu Nani Barorah Nasution, S.Psi., M.A., Ph.D, Bapak Rafael Lisinus Ginting S.Pd., M.Pd dan Ibu Asiah, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Penyelaras/Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan kepada penulis dalam penyempurnaan skripsi ini.
6. Bapak/ Ibu Dosen Fakultas Ilmu Pendidikan khususnya Jurusan Psikologi

dan Bimbingan Universitas Negeri Medan yang telah menyumbangkan ilmu kepada penulis yang tentunya sangat berguna untuk masa depan penulis.

7. Bapak/Ibu Staf dan Pegawai Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan atas kerjasama dan bantuan kepada penulis terutama dalam urusan administrasi untuk menyelesaikan skripsi ini.
8. Bapak/Ibu Pegawai Perpustakaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan dan Pegawai Perpustakaan Digital Library Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan fasilitasnya untuk penyusunan skripsi ini.
9. Bapak Drs. H. M. Sadar Lubis selaku Kepala Sekolah SMK Swasta Prayatna 2 Medan, Ibu Nurhalimah S.Pd selaku Guru Bimbingan dan Konseling SMK Swasta Prayatna 2 Medan yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian dan tidak lupa juga untuk siswa/siswi Kelas XI TKJ SMK Swasta Prayatna 2 Medan yang telah menjadi uji coba dan menjadi subjek penelitian yang telah bersedia mengisi angket.
10. Kedua orang tua, H. Abd Syadat Saragih M.A dan Hj. Nunung Purwanti S.PdI yang tiada hentinya mendoakan, memberi semangat kepada penulis, dan yang telah banyak berkorban untuk penulis serta yang telah memberikan kesempatan pada penulis untuk mengenyam dunia pendidikan hingga ke perguruan tinggi. Semoga Allah membalas dengan pahala yang berlipat ganda untuk kebaikan yang ibunda dan ayahanda berikan kepada penulis.
11. Saudara penulis, Abang Syahri Rahmadhanu dan Muarif El Ridho, S.H,

Kakak penulis Fathiyatussaadah, STr.Keb dan Nurhalimah, adik penulis Nurul Mahbubah dan Zaidan Karim, yang telah menyemangati, mendengarkan keluh kesah penulis dan berbaik hati kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

12. Teman-teman seperjuangan di kelas Reguler B 2019 dan seluruh mahasiswa/I BK stambuk 2019, atas kebersamaan dan kerjasama yang luar biasa selama perkuliahan.

13. Diri sendiri, karena sudah mampu berusaha keras dan berjuang sejauh ini. Terimakasih untuk tidak memutuskan menyerah sesulit apapun proses penyusunan skripsi ini dengan menyelesaikan sebaik dan semaksimal mungkin.

Semoga bantuan dan jasa yang telah diberikan penulis mendapat balasan dari Allah Subhannahu Wata'ala. Akhir kata dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua yang membutuhkannya.



Medan, Oktober 2023
Penulis

Puan Maharani Fauza
NIM. 1191151006